

Los pescadores de Caleta de Horcón de Puchuncav, tendrán un nuevo muelle mejorado gracias a las construcciones que se llevarán a cabo por el Ministerio de Obras Públicas a través de la Dirección de Obras Portuarias. Con más de 8.000.000 millones, en obras marítimas y terrestres, se mejorarán las condiciones de trabajos de los pescadores.

“Son 540 días los que vamos a estar aquí construyendo una gran caleta con estándar de última generación (...) con acceso universales, con baño, con todas las comodidades para una caleta de pescadores y que pretende, en definitiva dignificar está gran labor que desarrollan ellos y la contribución que hacen al país en lo económico, en lo social y en todo lo que tiene que ver con el desempeño y desarrollo de nuestra nación. La principal obra es el Molo de Abrigo, son las obras marítimas, pero también tenemos una construcción terrestre de gran envergadura”, sintetizó Edgardo Hevia, director regional de Obras Portuarias.

Anuncio Patrocinado

Además de las obras terrestres como boxes, salas y diversa infraestructura, se construirá un muelle, explanada y rompeolas, entre otras obras, que deberán estar terminadas en mayo de 2025.



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales



Conversemos
por WhatsApp



y tú, ¿qué opinas?